
じ ど う ふ よ う て あ て し

がつぶん じ ど う ふ よ う て あ て がつ にち もく ふ り こ み

げんきょうとどけ だ ひと ふ り こ み き ひと ふ り こ み

い ち ぶ しきゅう て い し てきようじょがいじゆうとどけ で しょ だ ひと かね はんぶん ふ り こ み

 

といあわ

 
か く く こ そ だ て し え ん か

あおい く

☎

する が く

☎

し みず く

☎

かもばらしゅっちょうじょ

☎

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

し ず お か しこくさいこうりゅうか

に ほ ん ご


